



轍

—わだち— 第9号 (2023 12月発行)

文化祭も各クラスの色を出して実施！次は「沖縄」そして進路へ向けて。

10月後半実施の文化祭は、3学年が揃い、保護者の方は勿論、生徒さんの友人も招待できる形となったのは4年ぶりとなりました。当日、本校の文化祭「葵高祭」に沢山の保護者の方にお越しいただき、ありがとうございました。生徒もクラス、部活動などそれぞれの所属で頑張っている、楽しんでいる姿を拝見していただき、今後への励みとなったことと思います。

通常はあまり交流のなかった生徒同士もこの企画を進めて行く段階で、触れあい、互いを理解しあう良い機会となりました。時には意見の食い違いで計画通りに進まない過程もありましたが、各係が「クラスのため」に智恵・知恵を出し合って準備しました。

各クラス企画のコンセプトのもと、中間テスト直後から垂れ幕の作成、教室展示のアレンジなどを進め、当日を迎えました。保護者の方々、受験生、各生徒招待の友人など皆さまに喜んでもらえる機会になっておりましたら幸いです。

また、文化系の部活動、吹奏楽、イラスト、茶華道、箏曲など普段の努力が発揮できる機会が持てたことも各部員にとっては、まさにまった貴重な機会になりました。「おもてなし」の気持ちはこれからも大切にしていきたいですね。

わたしたち担任団としても、2学期・秋の校外学習や文化祭、から修学旅行そして「進路」につなげるために、改めて”生活”の面から普段の生徒さんをよく見つめていきたいと思っています。2学年生徒の今後のさらなる成長を期待して、あたらしくやってくる年も尽力させていただきます。

～2学期 これまでの実施報告～

「葵高祭」2年生各クラス企画

1組「Find The Answer ～解決までの3分間～」

2組「マインドを探せ!？」

3組「雲の上の世界」

4組「ひよこ堂 駄菓子屋」

5組「探偵事務所 ～新人探偵求む～」

🏆葵高祭🏆表彰

2年3組は展示部門、垂れ幕部門でともに1位とダブル入賞！、

2年5組は紹介ビデオの部門で3位入賞しました！

おめでとうございます！

他、2年生成成の各クラスの企画紹介ビデオは、創意工夫がされていて先生方にも好評でした！

来年の文化祭も知恵の結集！楽しみにしています！



★9月29日(金) 高尾山山頂を目指せ！校外学習★

初めての登山！という生徒もいましたが、「目標をもって自分の足で駆け上がる！あきらめない！」の意味合いで企画しました。クラスを越えてもコミュニケーションをとりながら駆け上がりました！下山のロープウェイも貴重な体験でしたね。



★キャリアⅡ《進路系統イベント》★

11月15日(水)には、体験型の進路イベントを行いました。大学・専門学校の方々を招きまして、その道に進んだ際の職の魅力を伝えていただき、実際に行っている授業を体験する貴重な機会となりました。

生徒も、具体的にこんなことが学べる！の意識が一層芽生え、時間中にできた作品を担当に披露するなど、学ぶ楽しさ・意義を感じた時間になりました。進学系はオープンキャンパスにも参加し、自分のために自分で決める進路活動を行ってください。



★次年度、新年にむけて★

～お子様の高校への登校もあと約1年です～

生徒さんは、現時点での「じぶん偏差値」を保護者の方と一緒に☑してみてください。

2024 3学年に向けて 今の自分を☑してみよう

●これからは
 期末試験 ⇒ 2学期成績（進級可能ですか？） ⇒ 2学期終業式
 ⇒「2024 新年（ ）年」⇒ 始業式 ⇒ 沖縄修学旅行
 ⇒進路活動本格化 ※「沖縄」のあとは3年生になる年にすでになっています

☆大切なこと「やるべきことをやる。自分のことを早め早め早めに考え、動くこと」

<準備・これからの流れ>
 就職・・・会社調べ ⇒ 見学・志望理由 ⇒ 履歴書・面接練習
 進学・・・学校調べ、受験形態調べ⇒ 学校見学 ⇒ 論文作成練習、添削・面接練習

⇒いずれにしても同時並行で行うのは、当然「学習」です
 ⇒進路についてわからなければ、先生方、家族への「報告・連絡・相談」です

●以下のことはできているかな???今のじぶんと向き合ってみよう

(1) 生活・行動面

- 遅刻は以前より減った、またはしていない
- 欠席は以前より減った、またはしていない
- 頭髪・服装はきちんとできている（指導されていない）
 ※第2ボタンは開けていない、靴は踏んでいない、Yシャツは入れている
- チャイム着席はできている
- 皆勤または精勤である
- 挨拶を自らしている（授業前・後、廊下などで）
- 人からの声掛けで、「返事」をしている
- 適切に「お願いします」「ありがとうございます」が言えている

(2) 学習面

- 定期的に、試験前でも（ ）分または（ ）時間 学習している
- 試験前は、アルバイトよりも家庭学習を優先している
- 課題を「提出期限を守って」「指定された内容にきちんと取り組んでいる」
- 学習する科目に偏りはなく
- 2学年が試験前に行っている、放課後「自習教室提供」場所と時間があることを知っている

☆少し先の目標

- 青井高校で進級して、卒業する ⇒ 進路を決める



☆☆☆ 令和5年師走～3学期始業式までの予定 ☆☆☆

12/15 (金)	進路イベント「進路相談会」	12/22 (金)	セーフティ教室
12/16 (土)	学校説明会	12/25 (月)	修学旅行事前指導 ※しおり配付
	※生徒会役員、吹奏楽部担当よろしく！		2学期終業式
12/19 (火)	成績会議 ※12時30分完全下校	～令和6年1月～ 新年もよろしくお願いいたします	
12/20 (水)	上級学校・職場見学会 ※集合時間注意	1/9 (火)	3学期始業式 ※8時25分朝学習

- ★2学期考査の答案、通知表など配付物を各家庭で「確認」をお願い致します。
- ★新学期も、8：25朝学習開始です！余裕を持って登校し、「制服」確認を。
- ★1/9 (火)「Ready」[ベネッセ模試時配付冊子]提出 【記名・丸つけ忘れずに】

その他…あらためてご家庭でも確認をお願いいたします。

- 冬休み中も、登下校は「交通ルールを守り、制服を正しく着用して」です。
- 年末年始で親戚の家庭を訪れるなど東京を離れるご家庭もあるかと思われます。体調管理に努めて、ご移動ください。インフルエンザなどの対策もお願いいたします。
- ◎「基本的な生活習慣を守って、余裕を持って行動」。生徒はご家庭の手伝いも積極的に。